

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 16. Dezember 2015

Grundstück zwischen Klosterpfad und Am Landgraben [Ortsvorsteher]

Beschluss Nr. 0090

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu berichten, welche Planungen für die Grundstücke unterhalb der Turnhalle der Helen-Keller-Schule zwischen Klosterpfad und Am Landgraben bestehen.

Weiterhin wird der Magistrat um Mitteilung gebeten, ob der Beschluss des Magistrats, dem ursprünglichen Eigentümer Flächen zum ursprünglichen Kaufpreis zurückzugeben, wenn diese nicht wie vorgesehen verwendet werden, noch weiterhin Gültigkeit besitzt.

Begründung:

Auf dem Grundstück Flur 67 Flurstücke 6717-6719, das sehr verwahrlost war, wurden Sträucher entfernt und Bäume gefällt. Das deutet auf eine Änderung der Nutzung hin.

+

+

Verteiler:

Dezernat V / 40 z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher